
 

 

■ 説明会の記録 

 
３．板橋小学区 
 

日時：平成 27 年 12 月７日（月）19：00～20：00 

出席：24 名（子どもを除く） 

 

 

 

 

 

■『つくばみらい市立小学校の統廃合』に関する計画（案）の説明会 質問・回答一覧（板橋小学区） 
主な質問・意見 回答 

１．基本計画全般について 

 1 統合検討委員会はいつ頃設

置するのか。 

また，統合検討委員会と統

合準備委員会はどのくらいの

期間を考えているか。 

平成 28 年以降からは，今回示した枠組みの中で説明会を

開催しながら，話し合いを続けていく考えである。なお，複式

学級が発生する学校については重点的に早急に統廃合を考え

るが，あくまでもスタートは全校一斉と考えている。 

統合検討委員会の設置について，合意についての明確な基

準等は定めていない。何度も説明会などを開催して，十分に納

得していただいてから統合検討委員会を立ち上げたいと考え

ている。検討期間は，陽光台小学校の場合でも２年近くかかっ

たので，そのくらいはかかると考えている。 

 2 最終的に統合しないことは

あるのか。目標年次（平成 35

年度）までにできないと統合

しないということか。 

平成 28 年以降からは，今回示した枠組みの中で説明会を

開催しながら，話し合いを続けていくが，平成 35 年度まで

には６校にしたいと考えている程度である。全員が反対して

いるのに市が強引に進めるということは無いが，もし，平成

35 年度を超えたとしても適正配置を目指して進めたいと考

えている。 

 3 つくばみらい市義務教育施

設適正配置審議会は，どのよ

うな方で構成されているの

か。ホームページ等で名前や

略歴などは公開されてるか。 

委員は，市議会の代表，全校のＰＴＡ代表，学校関係者，一

般応募の学識経験者等から 20 名で構成されている。 

ホームページには，審議会条例が掲載されており，名前や略

歴などは見れないが，委員がどういう構成となっているかは

見ることができる。 

今後，ホームページ等においてより詳しい審議会での検討

経緯を伝えられるようにしていきたい。 

 4 小学区・中学区の見直しも

あるのか。 

今回の適正配置については，基本的には現在の学区を想定

して配置等を考えているが，実際に統廃合を進める中で学区

の見直しも考えることになる。 

基本計画の中にも学区についても，「実状に適したものにす

る」という趣旨もあるので，そういったことからも学区の方も

見直すということになる。 

  

（説明会の様子）


